
Представители СПбПУ приняли участие в Экологическом форуме

Семинар «Актуальные проблемы водопользования», прошедший в рамках форума «День Балтийского моря-2025», собрал
специалистов по охране окружающей среды, представителей органов власти и бизнеса, научного сообщества.

На семинаре обсуждались вопросы рационального использования водных ресурсов и их управления, защиты и охраны водных
объектов (контроль за качеством воды и мониторинг состояния водных ресурсов), актуализации законодательства в области
водопользования и обеспечения соблюдения экологических стандартов использования воды.



О правоприменительной практике в сфере водопользования рассказал природоохранный прокурор Санкт-Петербурга Арсений
Петров. А о проблемах и задачах водопользования непосредственно в Санкт-Петербурге рассказал заместитель председателя
Комитета по природопользованию, охране окружающей среды и обеспечению экологической безопасности региона Михаил
Страхов. О решении этих проблем на своей территории рассказали представители профильных министерств Москвы, Московской и
Ленинградской областей.



– Все вопросы, ставшие предметом обсуждения, требуют комплексного подхода с учетом экологических, экономических и
социальных факторов для обеспечения устойчивого развития водопользования. До сих пор не решены вопросы нормирования
сточных вод, не согласованы нормативно-правовые документы при внесении сведений о водных объектах в реестры, – поделилась
выводами принявшая участие в семинаре председатель Совета молодых учёных СПбПУ Мария Ганапольская.



По словам Марии Вячеславовны, большой интерес для учёных представили доклады представителей Российской ассоциации
водоснабжения и водоотведения (РАВВ), которые рассказали о многолетних научно-исследовательских результатах большого
профессионального сообщества и предложили конкретные решения по нормированию сточных вод.


